連携会員、協力学術研究団体 各位

## 日本学術会議第194回総会のご報告

日本学術会議事務局

平素より大変お世話になっております。

4月14日及び15日に日本学術会議第194回総会を開催しました。

総会では、有志の会員より提案された決議案「日本学術会議法案の修正について」及び会長より提案された声明案「次世代につなぐ日本学術会議の継続と発展に向けて~政府による日本学術会議法案の国会提出にあたって」の2案が可決され、日本学術会議のホームページにおいて公表いたしましたので、ご報告いたします。

また、総会終了後、記者会見を行い、総会の概要等についてご説明いたしました。総会及び記者会見で配布した資料は、日本学術会議のホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

なお、光石衛会長の記者会見での挨拶は、下記のとおりです。

- ○「日本学術会議法案の修正について」の決議 https://www.sci.go.jp/ja/head/pdf/20250415.pdf
- ○声明「次世代につなぐ日本学術会議の継続と発展に向けて~政府による日本学術会議法案の国会提出にあたって」

https://www.scj.go.jp/ja/info/kohyo/pdf/kohyo-26-s194-s.pdf

- ○日本学術会議第194回総会資料 https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/sokai/siryo194.html
- ○第26期記者会見資料(4月15日)

https://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/kanji/kisyakaiken.html

-----

○記者会見冒頭の光石衛会長の挨拶

【第194回総会】

昨日及び本日、第194回日本学術会議総会を開催いたしました。 皆様ご存知かと思いますが、本日の今回の総会では、有志の会員により提案された

・日本学術会議法案は、5要件を充足しておらず、5項目の懸念を払拭できていないので、国会に対して、同法案の修正を求める旨の決議を行うこと

との議案、及び、私より提案した

・声明案「次世代につなぐ日本学術会議の継続と発展に向けて〜政府による日本学 術会議法案の国会提出にあたって」

との議案が議論され、投票により両案とも可決されました。

決議及び声明については日本学術会議ウェブサイトに掲載しておりますので、そ ちらをご覧ください。

私としては、本日の総会の議論の結果をもとに、今後、国会の場等において、メッセージを発信してまいります。

## 【その他の公開シンポジウム等】

今後の公開シンポジウム等の開催予定については、日本学術会議のウェブサイト に掲載しておりますので御覧いただければと思います。

\_\_\_\_\_